AUTOMOBILE FRANCE DES RALLYES TOUT-TERRAIN

Saint-Palais va fêter ça

PAYS ROYANNAIS 40° édition de Dunes et Marais, ce week-end

Événement incontournable de la discipline, les organisateurs ont enregistré l'inscription de près de 145 équipages (ils étaient 105 en 2015, 120 en 2016) pour la 40° édition de Dunes et Marais, dès aujourd'hui et jusqu'à dimanche en Pays royannais. Ils sont originaires de toute la France, de Belgique et de Grande-Bretagne et constituent ainsi le plus gros plateau du championnat de France des rallves tout-terrain.

« Berceau » de l'épreuve, Saint-Palais-sur-Mer se prépare à fêter comme il se doit ce 40° anniversaire. Créée en 1977, la première édition de Dunes et Marais a compté parmi ses 33 engagés de l'époque Patrick Zaniroli, François Chatriot, Max Forin. . . Des pilotes devenus célèbres dans le monde du sport automobile. De cette longue histoire de passionnés, Jacky Herbert, dorénavant organisateur, et Claude Baudin, longtemps président de l'écurie Côte de Beauté, et devenu maire de la commune saint-palaisienne, sont toujours présents.

Retour des sœurs Simmonite

Le «Dunes » n'a rien perdu de son attractivité. Depuis sa création, chaque année, les équipages sont de plus en plus nombreux. Il est d'ailleurs amusant de constater qu'à la suite de leurs parents, voire grands-parents, de nombreux jeunes pilotes et copilotes assurent la relève. Presque tous les cadors en tête du championnat seront présents. Et parmi les sept équipages britanniques qui prendront le départ de la course, on notera le retour en compétition des sœurs Stéphanie et Rachel Simmonite (championnes de France en 2001). À noter également la présence de l'étonnant pilote belge Sébastien Guyette, actuellement en tête du challenge Side by Side Vehicule (SSV).

Dès le début de la semaine, les équipages vont commencer à arriver pour reconnaître les spéciales du rallye. Ils seront rejoints en milieu de semaine et pour le week-end par leurs assistances et leurs familles Nombreux d'ailleurs sont ceux qui en profitent pourvenir passer en famille quelques jours de vacances sur la Côte de Beauté avant, pendant et même après le rallye. Pilotes et copilotes, assistances, familles, amis, commissaires de course...auxquels s'ajoutent services médicaux et de secours, ainsi que les nombreux bénévoles qui œuvrent pour garantir la réussite et la sécurité de la manifestation représentent plus d'un millier de personnes qui« débarquent» dans tout le Pays royannais (1).

Denise Roz

(1) Oùvoirlerallye: Saint-Palais-sur-Mer, Royan, Médis, Saint-Sulpice-de-Royan, Breuillet, Saujon, Saint-Georges-de-Didonne, Semussac, Cozes, Grézac, Meschers, Arces, Épargnes, Chenac, Programmesur dunes et marais.com